



dengan Post Kota Grup. karena terbitnya Harian Surya pada tanggal 10 Nopember menjadi tanda adanya kerjasama tersebut.

Sejak saat itu divisi yang ada di PT. Antar Surya Jaya bertambah satu yaitu divisi bisnis dan kegiatan operasional. Pada akhirnya divisi bisnis dan divisi penerbitan pindah lokasi ke jalan Raya Margorejo Indah D-108 Surabaya, Gedung milik PT. Antar Surya Jaya sendiri.

Dari waktu ke waktu oplah harian Surya terus menanjak, dari 75.000 eksemplar perhari sampai 25.000 eksemplar per hari, jumlah halaman pun bervariasi dari 16-24 halaman. Dengan bergabungnya KKG mengelolah PT. Antar Surya Jaya ini membawa pengaruh terhadap komposisi saham. Jika sebelumnya 100 persen saham PT. Antar Surya Jaya dimiliki oleh Post Kota Grup maka setelah bergabungnya kelompok Kompas Gramedia, saham post kota menjadi 50 persen, dan 50 persen lainnya menjadi milik KKG. Dari 50 persen saham tersebut 10 persen dialokasikan kepada saham karyawan PT. Antar Surya Jaya. Pada Mei 2001, KKG mengambil alih seluruh saham Post Kota. sehingga sejak saat itu PT. Antar Surya Jaya menjadi sepenuhnya bergabung dengan KKG.

Dibawah kendali KKG inilah PT. Antar Surya Jaya semakin berkembang kearah perusahaan yang professional. Produk *Harian Surya* saat ini juga menjadi unggulan PT. Antar Surya Jaya terbit setiap hari dengan 32 halaman yang mencapai oplah sebesar 100.000 eksemplar dan peredaranya difokuskan untuk kota-kota yang ada di Jawa timur







Dicetak di atas 360.000 eksemplar setiap hari, Jawa Pos kini menduduki peringkat ke-dua dalam urutan sepuluh koran besar di Indonesia. Basis pemasaran terkuat berada di Jawa Timur, menyusul mengembang di Kalimantan, Sulawesi, NTB, NTT hingga Irian Jaya. Dengan orientasi segmentasi menengah-atas, untuk meningkatkan kualitas layanan pembaca Jawa Pos melakukan cetak jarak jauh dengan sistem cetak jarak jauh (SCJJ) di Bali, Banyuwangi, Nganjuk, Solo, Jakarta, Balikpapan, Banjarmasin dan dipersiapkan di beberapa kota lain di Indonesia.

Sejak 9 September 1998 Jawa Pos tampil dengan format baru, yakni Broadsheet Muda dengan lebar tujuh kolom (dulu 9 kolom) seperti koran di luar negeri. Jawa Pos kini juga tampil dengan berbagai koran “Radar” di berbagai daerah (Contents lokal). Ini merupakan terobosan untuk menguatkan image sebagai pelopor.

Jawa Pos mulai diminati warga Indonesia yang tinggal di Malaysia dan Arab Saudi. Bagi pembaca di luar negeri lainnya, dapat mengikuti berita-berita Jawa Pos lewat fasilitas internet. (*JP Net* : <http://www.jawapos.co.id>)

Memiliki seratus wartawan lebih yang ditempatkan di berbagai kota penting di dalam dan luar negeri. Jawa Pos pernah menempatkan di Frankfurt, London, Roma, Hongkong, Washington, Sao Paulo dan Bulgaria. Karena pertimbangan efisiensi, kini penempatan wartawan di











